

Medienmitteilung

Neues Wohn- und Pflegezentrum Rebgarten in Liestal feiert Eröffnung

Liestal/Zürich, 16. Oktober 2019. – Das neue Tertianum Rebgarten in Liestal heisst seit dem 1. Oktober 2019 seine ersten Gäste willkommen. Das moderne Wohn- und Pflegezentrum verfügt über 66 Apartments, 40 Einzel-Pflegezimmer, Aufenthalts- und Begegnungsräume, ein öffentliches Restaurant sowie eine Tiefgarage. Am Samstag, 26. Oktober 2019 wird das neue Haus anlässlich eines Tages der offenen Türe der interessierten Öffentlichkeit präsentiert.

Der moderne und sandsteinfarbene dreiteilige Gebäudekomplex mit grossen Glasfronten befindet sich an zentraler Lage gleich am Eingang zu Liestals Altstadt. «Wir sind sehr glücklich über diesen Standort, der es unseren Gästen ermöglicht, in wenigen Gehminuten in der Altstadt zu flanieren», sagt Marianne Häuptli, Regionenleiterin und Mitglied der Geschäftsleitung der Tertianum Gruppe. «Das öffentliche Restaurant zum Orisbach mit seiner grosszügigen Terrasse wird ferner bestimmt bald zu einem beliebten neuen und generationenübergreifenden Treffpunkt in Liestal.»

Die 1 ½-, 2 ½-, 3 ½- und 4 ½-Wohnungen sind allesamt grosszügig konzipiert und begeistern durch ihre Terrassen oder Loggias. Neben schön konzipierten und funktionalen Bädern und Küchen befinden sich in allen Wohnungen Notfallknöpfe mit denen rund um die Uhr kompetente Hilfe herbeigerufen werden kann. Wohnungsgäste können auf Wunsch neben zahlreichen anderen Annehmlichkeiten auch die hauseigene Spitex in Anspruch nehmen. Für Pflegebedürftige stehen auf der Pflegeabteilung 40 Einzelzimmer zur Verfügung, welche ebenfalls mit den neuesten Standards ausgestattet sind. Zum Spazieren und Verweilen lädt im Innenhof die grüne Parkoase mit Sitzgelegenheiten ein.

Das Tertianum Basispaket in den Seniorenwohnungen (Miete, Nebenkosten, 24-Stunden-Notruf-System, Rezeption, Anrecht auf ein Pflegebett in der Pflegeabteilung, Nutzung aller Gemeinschaftseinrich-

TERTIANUM

tungen, Teilnahme an hausinternen Anlässen) ist bereits ab 1695 Franken erhältlich. In der Pflegeabteilung umfasst das Angebot auch Pflegeleistungen der Akut- und Übergangspflege nach einem Spitalaufenthalt, Tagesaufenthaltsmöglichkeiten für Pflegebedürftige und Palliative Care. Ergänzt wird das Pflegeangebot durch spezialisiertes externes Fachpersonal in den Bereichen Physiotherapie, Ergotherapie und Logopädie sowie Podologie.

«Wir bieten in Liestal nun rund 60 spannende neue Arbeitsplätze an», freut sich die Geschäftsführerin Eve Müggenburg, welche zuvor u. a. auch in der 4- und 5-Sterne-Hotellerie tätig war. «Zusammen mit meinem motivierten Team werden wir tagtäglich alles daransetzen, damit sich unsere Gäste bei uns rundum wohl fühlen.»

Wer einen persönlichen Augenschein nehmen möchte, ist am Samstag, 26. Oktober 2019 von 10.00 bis 16.00 Uhr herzlich zum Tag der offenen Tür ins neue Tertianum Rebgarten in Liestal eingeladen.

Über die Tertianum Gruppe

Die Tertianum Gruppe ist die bedeutendste Schweizer Dienstleisterin im Bereich Leben, Wohnen und Pflege im Alter. Seit 2013 ist sie eine Gruppengesellschaft der Swiss Prime Site, der führenden koordinierten Immobiliengesellschaft der Schweiz.

Als unangefochtene Marktführerin umfasst die Tertianum Gruppe 81 Betriebe in der ganzen Schweiz mit gut 1'900 Appartements und Wohnungen sowie über 3'300 Pflegebetten. Rund 4'500 Mitarbeitende, davon 380 Lernende, kümmern sich direkt oder indirekt um das Wohlergehen der Gäste.
www.tertianum.ch

Für weitere Fragen:

Alain Gozzer, Kommunikationsfachmann

043 544 15 15, kommunikation@tertianum.ch